

La UCLM se congratula por el Nobel a Vargas Llosa, miembro de su Claustro de Doctores

El escritor peruano fue investido "honoris causa" en el

Campus de Albacete en mayo

La comunidad universitaria de Castilla-La Mancha ha acogido con alegría la concesión del premio Nobel de Literatura a Mario Vargas Llosa, quien fue investido doctor *honoris causa* por esta institución académica el pasado mes de mayo, en un acto celebrado en el Campus de Albacete. El escritor peruano pertenece al Claustro de Doctores de la UCLM tras su investidura como *honoris causa* un reconocimiento que el autor de *Conversación en la Catedral* recibió "con humildad, alegría, gratitud, y la firme convicción de hacer todo cuanto esté a mi alcance

para no defraudarles".

Esta ceremonia solemne fue el punto culminante del programa Bicentenarios que la Universidad regional desarrolló en el campus albaceteño por iniciativa de su Fundación General. Este acontecimiento, que se dedicó precisamente a Perú, contó con la participación entusiasta del flamante Nobel, quien dio muestra de su sabiduría, su excelente prosa y su carácter cercano y amable durante los días que compartió con la comunidad universitaria.

En el acto de investidura actuaron como padrinos de Vargas Llosa los profesores de la UCLM Miguel Panadero Moya, Pedro Cerrillo Torremocha y Rafael González Cañal; mientras que Matías Barchino fue el responsable de la *laudatio*.

El rector de la UCLM, "honoris causa" por la Universidad de Ingeniería de Perú

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, ha sido investido doctor *honoris causa* por la Universidad Nacional de Ingeniería de Perú en reconocimiento a su trayectoria investigadora y a su esfuerzo por promover la colaboración académica e investigadora entre ambas instituciones académicas. La ceremonia, celebrada en Lima estuvo presidida por el rector de la institución académica peruana, Aurelio Padilla Ríos, quien subrayó los méritos de Martínez Ataz para acceder al Claustro de Doctores de su universidad.

Martínez Ataz es catedrático de Química Física en la UCLM desde el año 1998, período en el que ha desarrollado una intensa actividad docente, investigadora y de gestión que culminó con su nombramiento como rector en 2003, cargo que relevó en 2007.

La votación podría producirse a mediados de este mes

Proponen al profesor Luis Ortega como magistrado del Constitucional

El catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) Luis Ortega Álvarez es uno de los cuatro juristas que se convertirán en nuevos magistrados del Tribunal Constitucional una vez que concluya la renovación, pendiente desde 2007, y probablemente tras la votación que se producirá a mediados de mes.

El proceso fue desbloqueado el mes pasado al presentar el PP y el PSOE ante la Mesa del Senado una propuesta consensuada que incluye, junto al profesor Ortega, al ex presidente del Tribunal Supremo Francisco José Hernando, a la catedrática de la Universidad del País Vasco Adela Asúa y al catedrático de Derecho del Trabajo de la Universidad Complutense de Madrid Francisco Pérez Cobos. El profesor Ortega, propuesto para la renovación por el Parlamen-

to de Castilla-La Mancha, es desde 1998 catedrático de Derecho Administrativo de la UCLM, donde dirige Centro de Estudios Europeos, el Máster en Derecho Comunitario, el Seminario de Estudios Autonómicos y el Departamento de Derecho Público y de la Empresa.

Dilatada experiencia

Responsable de la asesoría jurídica del presidente Felipe González entre 1982 y 1989, participó como experto en las comisiones de preparación de las leyes nacionales de Residuos, de Organización y Funcionamiento de la Administración General del Estado, de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa y de la Ley de Consumidores y Usuarios y de la Agencia de Evaluación de Castilla-La Mancha.

Conceden la Cruz Blanca al Mérito Policial al profesor Luis Arroyo

El catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y director del Instituto de Derecho Penal Europeo e Internacional, Luis Arroyo, ha sido distinguido con la Cruz Blanca al Mérito Policial, que concede el Ministerio de Interior, a propuesta de la Comisaría Provincial de Policía de Ciudad Real. La Cruz Blanca al Mérito Policial se otorga a aquellas personalidades que sobresalgan en el cumplimiento de sus deberes o en la realización de trabajos de carácter profesional con prestigio para la Corporación o utilidad para el servicio.

Luis Arroyo es autor de varios libros y de una veintena de trabajos publicados en revistas científicas y extranjeras, con particular significación en materia de Derecho Penal Económico, protección de las libertades fundamentales y control constitucional de la Justicia Penal.